

愛・地球博へもう行きましたか？

愛・地球博へは、もう行きましたか？

幅21メートル、長さ2.6キロの空中回廊「グローバルループ」の廻りには120の参加国の魅力あふれるパビリオンが並びます。パビリオンを楽しみながら、ループを一周すると世界が一周できます。

このグローバルループ、木の板が並んでいるように見えますが、真ん中の部分は、廃プラスチックや廃木材を利用した素材になっています。また、ループの廻りにある外国パビリオンは、四角い同じ形をしています。「同じ形でつまらない？」、でも、これが「愛・地球博」のウリの一つなのです。再利用するなど、資源の有効活用がしやすくなるよう、こうした形となっている



キューバ館（グローバル・コモン2にあります）

のです。

会場内では、展示だけでなく盛りだくさんのイベントも行われます。参加国が開催する「ナショナルデー」では、独自の文化を紹介するアトラクションが行われ、その国の一級のスターも出演が予定されています。キューバデーは7月26日です。

「愛・地球博」の開催は9月25日まで185日間。皆さんも「愛・地球博」の会場で、世界との交流を楽しみつつ、人間と自然との新しい関係を見つめ直してみてはいかがでしょうか。



タイ館のパムちゃん

愛・地球博の内覧会に行ってきました。すごい人ごみで驚きました。キューバ館ではスタッフのミッシェルさんとしゃべったり、一緒に写真を撮ったり楽しかったです。ミッシェルさんの話では、工事費が高くて、最初の計画をだいぶ変更して縮小せざるを得なかつたとのことでした。でも、参加できたのは岩倉の皆さんのおかげです、と言ってくれました。昼食にはトルコの料理を食べました。おいしかったです。また行ってみたいです。

(協会ジュニアスタッフ 加藤ゆり)



16年度、協会はこんなことに取り組みました。

ピナトゥボ交流訪問

3月26日から31日まで、私たちは子ども5人と大人7人でフィリピンのピナトゥボを訪問しました。現地では、ナブクロッド、サンラモン小学校、グダ小学校そしてボデカの孤児院を訪れて交流を行い、たくさんの人たちと楽しい時間を過ごすことができました。焼け付くような真夏の日差しの下、美しい自然と親切なグダの人たちに包まれて過ごした日々は、忘れられない思い出となりました。

(団長 岡本康弘)



日本語教室

日本語教室「日本語ひろば岩倉」が開設されてから10ヶ月がたちました。初めは、「いったい何人来てくれるのだろう?」「うまく教えられるだろうか」など不安いっぱいでしたが、毎回20名前後の受講生でにぎわっています。国籍も、ブラジル、ウガンダ、中国、パキスタン、スリランカ、フィリピン・・・と様々な国々から幅広い年齢層の方々が集まっています。中には日本語検定試験に挑戦し、見事合格された人もいます。これからもより充実した教室運営を目指していきたいと思っています。

(安田徹夫)

世界のお惣菜

第1回は6月にモンゴル料理→ホーショル・ツォイワン・バイアリン・スティツァイをアンドリューさん、ビルゲ、ダナーさん夫妻に、第2回は10月にパキスタン料理→チャパティ・チキンカレー・キール・サラダ・チャイをムスタファ、ファイサさん夫妻に、第3回は2月にロシア料理→ボルシュチ・ブリニ・ヴィニグレットをナターリヤさんに教わって、子供も大人も一生懸命作り、おいしくて、とても楽しい交流会となりました。

(光本 智恵子)



The screenshot shows the homepage of the Iwakura International Exchange Society's website. The header features the organization's name in English and Japanese. Below the header, there are several sections with text and small images. One section shows a group of people, another shows a person working at a desk, and a third shows a group of people outdoors. The footer contains links and a copyright notice.

広報事業

当協会のホームページ(HP)をご覧いただいたことがありますか? 昨年4月にHPを開設してから、これまでの活動内容の紹介やイベントなどのお知らせを行っています。まだまだ十分とは言えませんが、そこはインターネットの気楽さ、空いた時間を見つけながら、少しづつでも、皆さんのが楽しんでいただけるページにしていきたいと思っています。

皆さんも、HPをご覧になって何かご意見等がありましたら、お気軽にご連絡ください。 (山田日出雄)

国際交流連続セミナー

一昨年まで南部中学校と、岩倉中学校を交互に会場としてお借りして開催していたセミナーでしたが、16年度は各中学校だけでなく、開催場所を広げ2回をくすのきの家、みどりの家の開催としました。5月は「アジアの麺料理」、7月は「モンゴルの音楽」、9月は「岩倉市中学生オーストラリア派遣の報告会」、12月は万博関連「キューバ旅行記」、1月は「アジアの餅料理」、3月は「スマトラ沖地震チャリティーコンサートと地球屋台村」という内容の6回の開催でした。3月のセミナーについては、協会のジュニアスタッフが企画したセミナーでした。

(井上 聰)



中学生海外派遣事業

岩倉市からの委託を受け、訪問のテーマ、訪問先など次代を担う中学生に相応しいものにしていこうと協会の役員を中心とした実行委員会により企画・運営を行いました。

選考された12人は、宿泊研修を含む4回の事前研修を通して、学校や学年の違いなどを超えてまとまり、練習を積み重ねたロックソーランなどを通じてオーストラリアの生徒と交流し友情を深めることができました。訪問後も派遣団員同士の交流は続いています。

(古田 幸)



キューバ親睦交流会

12月5日（日）総合体育文化センターにおいて、キューバ親睦交流会が行われました。万博において岩倉市の交流相手国であるキューバに親しんでもらうために催され、日頃なかなかお目にかかるれないキューバ料理、音楽を楽しむことができました。一方ロビーでは高校生を対象に行ったキューバの意識調査結果や、現地の美しい景色・人々の朗らかな様子を写した写真が展示されました。万博に向けて一步前進！！実りある一日となりました。

(稻垣 友子)

